

## **Tanzgruppen Coole Girls & Ladykracher**

2024 hat sich in beiden Gruppen viel getan. Beide haben sich von der Anzahl verdoppelt. Von den Coolen Girls sind einige aufgestiegen zu den Ladykrachern und seit Sommer haben wir Verstärkung aus Veldhausen, Osterwald und Adorf bei den Coolen Girls bekommen. Also sind wir quasi International aufgestellt 😊).

Wir trainieren mit den Coolen Girls (im Alter von 4-8/9 Jahren) jeden Montag von 14:30 Uhr bis 15:15 Uhr und die Ladykracher (im Alter von 8/9- ..... Jahren) von 15:15 Uhr bis 16:15 Uhr.

Wir freuen uns auf interessante Trainingsstunden, auf weitere Auftrittsmöglichkeiten und auf ein Gesundes sportliches Jahr.

Bericht von Kerstin Helmer